
住居表示に関するアンケート 

 

平成２３年１２月１１日（日）15:00～16:20 谷津ＣＣ（対象：区域内） 

参加者：２２名  アンケート回収：１４ 

 

ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に伴う住居表示の変更について、 

下記アンケートにご協力をお願いします。 

記 

１．お住まいの地区（該当するものに○をつけてください） 

  ・谷津【１・５・６・７】丁目 

   １丁目・・・（３） ５丁目・・・（‐）  

６丁目・・・（１） ７丁目・・・（７） 未記入・・・（３） 

  ・区画整理事業【区域内・区域外】 

   区域内・・・（９） 区域外・・・（５） 

 

２．市が提案している変更案に対して、どのようにお考えですか。 

  （該当するものに○をつけてください） 

  ①よいと思う・・・（４） 

  ②よくない ・・・（９） 

  ③わからない・・・（１） 

 

３．上記２で、①以外に○をつけた方で、ご意見がありましたらご記入ください。 

  ・奏の杜がよいとするもの・・・（６）               

  ・その他・・・（３）                       

 

４．その他、ご意見等がありましたらご記入ください。 

  ・谷津の人々と調和のとれた土地とならなければならない。 

・名前を変えると隣接地と「カベ」ができてしまう。浮いた感じ。 

・まちづくりは 50 年先、100 年先を見据えて行うものである。ついては、この地区は 

奏の杜がふさわしい。 

  ・新しいまちのシンボルとして、奏の杜は必要。 

  ・町名の変更時期（時機）をのがすと後からの変更はしにくい。ご英断を。 

  ・区域内外では「差」が大きい。現実を受けて、同一町名であることが不思議。 

  ・区域内外で町会費も違う。区分して奏の杜とすべきである。 

・奏の杜は「通称名」でいい。 

  ・区画整理事業に携わった区域内だけで住居表示を考えればよい。従来のところまで 

   話を巻き込まないでほしい。 

 

 

【説明会での意見は裏面】 



○説明会での意見 

・奏の杜として入居してきたものであり、住居表示も奏の杜として欲しい。 

・何年も前から規制とリスクを負って奏の杜としてやってきた、区域外とは区分して 

 しかるべきである、よって奏の杜とすべきである。 

・組合から要望がでているのに、変更案にそれが盛り込まれていないのは疑問であり、 

不満である。 

・地権者の一人として、今まで苦労してここまで奏の杜として周知されてきたものであり、 

 住居表示もそうあるべきである。 

・千葉市に幕張ベイタウンがあるが、大変立派な街であり、みんなベイタウンとして 

認知されている、しかし住居表示は打瀬である、こういうことでもよいのではないか。 

・仮に奏の杜とするならば、広い道路などで区分されるべきである、地形をみると一部分 

 入り組みがあり、新しい町名にするのはおかしい。将来のことを考えれば、広い道路 

で区割りをした方がよいのではないか。三角形の中だけにしたらどうか。 

・奏の杜にした場合、従前の谷津の丁目は残るのか、また、無くなる丁目はないのか。 

・区画整理組合は、地区外の住民が置いていたゴミ置き場を排除してしまった、今後、 

市は、こういうことがあることを考慮して新しい町名にするかどうか検討して欲しい。 

・奏の杜として区分されると、住民が少なくなり町会が成り立たなくなる。 

・人口増により谷津小のグランドが手狭になるのでは。 

・他市での類似事例は調べているのか。 

 


